



# CRÓNICA DEL PLENO

## Sesión ordinaria del 26 de octubre de 2023



En su última sesión ordinaria, celebrada el 26 de octubre, el Pleno de la Corporación aprobó dos modificaciones en los artículos 7 y 11 de las ordenanzas fiscales, que entrarán en vigor el 1 de enero de 2024 y que supondrá, respectivamente, un precio de 20 euros para la tarjeta de residente para el aparcamiento en la zona verde y una rebaja del *impuesto de plusvalía* para aplicar un gravamen de un 29,5%.

### Tarjeta de residente: 20 euros

El delegado de Movilidad, Carlos Rodrigo, defendió esta rebaja en la tasa de residente para que “cualquier vecino que tenga necesidad de obtener este distintivo pueda acceder al mismo sin que el coste suponga un

problema económico”. Hasta ahora costaba 35,25 euros y, desde enero, tendrá una rebaja del 43%.

### Muy pronto se pondrá en marcha un cheque municipal de 500 euros por nacimiento

El texto de la ordenanza, además, introduce el concepto de *colectivo cualificado*, ya recogido en la *Ordenanza de Movilidad*, para todos aquellos profesionales que, por sus tareas, tendrán derecho a estacionar en la zona regulada. La tasa para este colectivo será de 120 euros al año, muy inferior al que aplican ciudades como Madrid. La modificación

del artículo 7 fue aprobada con el voto a favor de PP, PSOE y Futuro Alcobendas y la abstención de Vox y Más Madrid.

### Rebaja del impuesto de Plusvalía al 29,5%

La modificación del artículo 11 supone reducir el gravamen del *impuesto de plusvalía* del 30 al 29,5% y contó con el voto a favor de PP, Vox y Futuro Alcobendas y en contra de PSOE y Más Madrid.

La responsable de Economía y Hacienda y portavoz popular, Marta Martín, defendió esta rebaja acorde con el “equilibrio presupuestario y la sostenibilidad financiera del Ayuntamiento de Alcobendas”. Esta medida, que cuenta con el informe favorable de los técnicos municipales, pretende que “los vecinos tengan el dinero en sus bolsillos”, en línea con las políticas liberales de la presidenta madrileña, Isabel Díaz Ayuso. Esta rebaja supondrá un ahorro de 800.000 euros para los vecinos en cada uno de los próximos cuatro años, según los cálculos municipales.

### Moción por la natalidad

El Pleno de la Corporación aprobó una moción presentada por Vox y enmendada

en su totalidad por el Grupo Popular –respaldada también por Futuro Alcobendas y a la que se opusieron PSOE y Más Madrid– que insta al equipo de gobierno a crear una área específica de atención a la mujer embarazada. Se le dotará en el Presupuesto de 2024 del personal y la asignación suficiente para atender a las embarazadas en situación de vulnerabilidad física, psíquica o social. Asimismo, les proporcionará alojamiento, manutención y otro tipo de ayuda, en colaboración con los servicios sociales municipales.

La concejal de Familia y Bienestar Social, Concha Villalón, adelantó que muy pronto “se pondrá en marcha un cheque municipal de 500 euros por cada nacimiento”.

### Atracción de empresas

La Corporación municipal aprobó por unanimidad una moción presentada por Futuro Alcobendas



que aboga por trabajar en un plan de “regeneración y atracción de empresas” para la ciudad.

La concejal de Fomento del Empleo, Mar Rodríguez, reveló en la sesión que “en septiembre, Alcobendas logró un récord en el número de afiliados a la Seguridad Social, con 125.527 personas, 2.000 más que en el mes anterior”. La edil añadió que este Gobierno “fidelizará a las empresas instaladas”.

### ‘Estado de Morosidad’

El Gobierno municipal dio cuenta a la Corporación del *Estado de Morosidad*. El periodo medio de pago se ha reducido de los 72 días del segundo trimestre de 2023 a los 58,29 días del tercero.

### Fiestas locales

El Pleno aprobó las dos fiestas locales para 2024: el 24 de enero, festividad de la Virgen de la Paz, y el 15 de mayo, San Isidro.

## Columna PORTAVOZ del GOBIERNO



### PARTIDO POPULAR Marta Martín

La ciudad va recuperando el dinamismo y la excelencia que merecemos los vecinos. Estamos en cifras récord de empleo en Alcobendas: 5.000 trabajadores y 300 empresas nuevas en nuestros pocos meses de gobierno. Pero no nos conformamos. En el Pleno aprobamos una rebaja histórica de impuestos que nos consolida como la ciudad de Madrid con menor pre-

sión fiscal. Todos los vecinos se podrán beneficiar de un IBI al mínimo legal permitido, una rebaja del Impuesto de Plusvalía que dinamiza el mercado inmobiliario y ahorra tres millones en la legislatura, y una bajada del precio de la tarjeta de aparcamiento para residentes en zona verde de 35,25 euros a los 20 euros anuales. La buena gestión y el ahorro de intereses con la reducción de la deuda nos permitió un gran pacto de PP y VOX para fomentar la natalidad y garantizar la conciliación familiar. ¡Seguimos!



**PSOE PARTIDO SOCIALISTA**  
**Ángel Sánchez Sanguino**

Al nuevo gobierno del PP solo le interesa la foto y la propaganda de la alcaldesa en el SietedíaS. En el ‘dinamismo’

del que tanto presumen, se olvidan (¿o será que mienten?) mencionar qué van a hacer con los más de 4.000 pisos protegidos de Valgrande. Pisos asequibles que los socialistas, con la alcaldía de Rafa Sánchez Acera, proyectamos para dar solución a una demanda cada vez más creciente. Alcobendas necesita urgentemente vivienda pública. Cabe recordar que cuando gobierna el PSOE se planifica, avanza y construye: durante las alcaldías de Pepe Caballero se construyeron 7.360 pisos protegidos (Valdelasfuentes, Fuente Lucha, Plan Joven). Con el PP de García de Vinuesa, solo 179. Con el PP de García Alcántara... veremos. Por el momento han retirado el proyecto de Valgrande expuesto en el Ayuntamiento para los vecinos y vecinas. Pero de esto no han hecho foto.



**MÁS MADRID**  
**Mariano Cañas**

PP recorta para su álbum de fotos y silenciarnos. Más Madrid responde con más oposición. Presentamos condena

por los crímenes en Israel y Palestina, exigiendo alto el fuego y el fin de los territorios ocupados. No aprobado por PP y VOX y la abstención de Futuro. Hicimos oposición llevando la protesta y la voz del pueblo por el cierre del Punto de Atención e Información LGTBI reclamando su reapertura, por poner políticos como representantes de las Asambleas vecinales arrebatando a los vecinos su espacio participativo, por no contratar al operario que falta en el Cementerio Ntra. Señora de la Paz con cierres al público, por no aplicar la ley de Vivienda en Alcobendas para abaratar el alquiler y porque pueden evitar atascos y cortes de carril adaptando horarios de recogida de residuos y jardinería para que no coincidan con el horario de entrada y salida escolar.



**VOX**  
**Fernando Montenegro**

Desde Vox protestamos al gobierno en minoría del PP su nula actuación para apoyar a las familias, autónomos y em-

presas de Alcobendas. Ni una sola medida fiscal para dinamizar la creación de empleo y riqueza. Sólo han decidido cobrar la ampliación de la zona ORA –Vox trata que sea gratuito para los vecinos– y reducir simbólicamente –0,5%– el tipo impositivo de Plusvalía, cuando hace poco pedían reducir un 10%. Incomprensible su cambio de actitud y una tomadura de pelo a los vecinos. Donde el PP gobierna con Vox se bajan los impuestos. Suponemos que en solitario son incapaces de reducir el gasto político y eliminar gastos innecesarios y por eso no pueden bajar la presión fiscal. Nuestra propuesta para apoyar la familia, la vida y la natalidad mediante el apoyo económico y psicológico a las mujeres embarazadas salió adelante. Gran noticia para Alcobendas.



**FUTURO ALCOBENDAS**  
**Aitor Retolaza**

Sigue el recorte en la columna de portavoces, ¿es a cambio de más fotos de la alcaldesa? Lamentable... En el Pleno se

ha oído más veces el nombre de Isabel D. Ayuso que el de Rocío G. Alcántara. Parecía que estuviéramos en la Asamblea de Madrid. Por favor, somos un municipio con entidad y competencias propias, eso debe sentirse en el Pleno. Como nuestra prioridad sí es Alcobendas, hemos reclamado la reactivación del punto de atención LGTBI. Además, hemos presentado una moción solicitando la puesta en marcha de un plan de atracción y regeneración empresarial ya que existe una evidente fuga de empresas, mientras el gobierno del PP permanece imparable. Si queremos seguir disfrutando de unos servicios de calidad con baja presión fiscal, necesitamos empresas. Tendemos la mano al equipo de Gobierno para crear ese plan porque hay mucho en juego.